

BAB 5

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

Berdasarkan rumusan masalah di atas, temuan, dan pembahasan terhadap hasil penelitian yang telah di jelaskan pada bab sebelumnya yang dimana bisa diperoleh kesimpulan, implikasi, dan rekomendasi hasil penelitian. Hal tersebut dapat dijelaskan seperti di bawah ini:

5.1 Simpulan

Setelah melakukan wawancara dan observasi terhadap temuan dan pembahasan dari hasil penelitian maka dapat di simpulkan bahwa hasil peran orang tua dalam menanamkan pola asuh positif pada anak usia 5-6 tahun, bahwa orang tua perlu meningkatkan kembali hubungan komunikasi yang baik dan efektif, agar interaksi antar orang tua dan anak dapat terjalin secara baik dan harmonis, kemudian orang tua perlu menambah wawasan serta pengetahuan agar dapat meningkatkan pengalaman serta ilmu yang berharga untuk nanti diajarkan pada anak. Orang tua tidak harus dituntut untuk menjadi sempurna bagi anak namun orang tua dapat berupaya untuk bisa senantiasa mendampingi, mengajari, serta membimbing anak dari sejak dini hingga tumbuh menjadi dewasa nanti. Di era yang sudah semakin modern dan teknologi sudah menjadi pendamping semua orang saat ini, maka sebaiknya orang tua pun perlu untuk selalu mencari tahu sedikit banyak teknologi yang sedang berkembang, selain dapat mengajarkan nanti pada anak orang tua juga dapat memantau sejauh mana anak dapat menggunakan teknologi dengan baik dan benar, karena jika tidak terkontrol dengan baik, maka akan membawa dampak negatif. Teknologi perlu dipakai dengan cara yang bijak, supaya mendapatkan manfaat yang lebih baik.

5.2 Implikasi

Sehubungan dengan penelitian yang sudah dilakukan, maka dapat dibuat implikasi yaitu terdapat sebuah perbedaan yang dimana jika sebelumnya orang tua tidak begitu mengetahui tentang pola asuh positif, maka sekarang sedikit banyak orang tua dapat mengetahuinya, karena orang tua pasti selalu ingin berusaha menjadi yang terbaik bagi anaknya. Sebelumnya orang tua hanya mengetahui pola

asuh yang memang sudah tidak asing lagi untuk didengar, seperti pola asuh otoriter, demokratis dan permisif, untuk itu pola asuh positif ini bisa menjadi referensi untuk bisa ditanamkan pada anak, karena pola asuh positif ini merupakan pola asuh yang berisi hal-hal baik dan positif yang diambil dari tiap-tiap pola asuh yang ada.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan terdapat saran sehingga menjadi sebuah bahan pertimbangan dalam upaya untuk menanamkan pola asuh positif pada anak usia 5-6 tahun, diantaranya yaitu:

1. Bagi Orang Tua

Bagi orang tua yang akan menanamkan pola asuh positif pada anak usia 5-6 tahun perlu diperhatikan kembali apa saja yang harus diperhatikan ketika ingin menanamkan pola asuh positif karena jika tidak dapat menanamkannya secara baik dan benar, maka dikhawatirkan penerapan pola asuh positif tidak dapat berjalan secara optimal untuk anak, sehingga hasil yang diperoleh orang tua pun tidak berjalan dengan baik.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk dapat memahami pola asuh positif itu sendiri, karena jika tidak diperhatikan secara seksama maka pola asuh positif dapat disalahartikan seperti disamakan dengan pola asuh demokratis dan permisif yang pada dasarnya sebenarnya itu berbeda, maka dari itu perlu daya fokus dan pemahaman yang baik dan benar khususnya untuk teori-teori yang nanti akan digunakan.